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Lo solicitarán a Interior 

E Magallanes, domingo de noviembre 2024 / 3 

Autoridades exigen la creación de una escuela 
de suboficiales de Carabineros en Magallanes 

-Esto podría apalancar la falta de dotación policial en la región. 
Hasta la oficina del alcalde y 

Claudio Radonich llegaron el 3 
Senador Karim Bianchi, supa. 
dre el diputado Carlos Bianchi 3 
y el reelecto gobernador Jorge $ 
Fes para conversar sobre 
seguridad, el nuevo punto que 
une a estas autoridades de 
distinto signo político. 

De lo más de cuarenta mi: 
utos de conversación varias 
cosas se sacaron en limpio, una 
de ellases que pedirán al Minis- 
terio del Interior que la región 
acoja una delas cinco escuelas. 
Suboficiales de Carabineros 
que se construirán en el país 
Conesto pretenden que jóvenes 
magallánicos puedan recibirla 
formación policial en la región 
yrealizar sus primeras labores de patrullaje en el territori, 
para así poner fi al problema 
de la falta de dotación policial 
existente en Magallanes. 

Esto fue conversado con la 
ministra Carolina Tohá en su 
Vista la zona hace más de un 
mes Hoy estas conversaciones 
estánen punto muerto, debido 
que aúnse desconoce: destino 
que tendrá esta figura política 
tras la denuncia en contra del 
exsubsccretario del Interior, 
Manuel Monsalve, que salpicó 
a la titular de Interior. Tanto 
las autoridades locales como 
parlamentarias presentes en 
la zona esperan retomar los 
contactos una vez La Moneda 
defina quién levará as riendas 
del Ministerio de Interior. 
Laincipiente llegada deban: 

das ligadas al crimen organiza: 
do, el aumento de La sensación     
  

En el edificio consistorial se registró esta verdadera cumbre de seguridad. 
de inseguridad, lacualsegún la 
última Encuesta Nacional Ur- 
Bana de Seguridad Ciudadana 
(ENUSC) 2023, un 59,30 de los 
habitantes de laregión conside- 
ran que os delitos aumentaron 
ensu comuna enlos últimos do- 
ce meses y el aumentó en 3009 

delos decomisos de drogas son 
señales que a estas autoridades 
regionales los tienen en alerta. 

El senador Karim Bianchi 
enfatizó en la importancia de 
trabajar mancomunadamente, 
ya que las cifras a nivel regio. 
hal, como aún están lejos de las 
registradas en el resto del país, 
no preocupan alas autoridades 
del nivel central. "Estamos a 
tiempo de poder mejorar las 
cosas y poder advertir lo quees- 
tá sucediendo”, complementó. 

“En Magallanes no pueden 
entrarel narcotráfico y le digoa 
los criminales quenose vengan 
meter con Magallanes”, fueel 

      eufóricomensaje de Jorge ies, 
quien se fue con tarea para la casa, ya que su administración 
deberá Ananciar una serie de 
iniciativas para mejorar los 
equipamientos delos efectivos 
policiales. “Nos vamos a poner de cabeza con Claudio, con Ger. 
mán,conel Concejo Municipal, espero también con el Consejo 
Regional trabajar porel bien- 
estar de muestra gente”, agre- 
86. Para la máxima autoridad 
regional se está en el punto en 
que Magallanes puede frenar. 
ingreso del narcotráfico. 

Proyectos 
El gobernador deslizó que, 

aparte dela solicitud de retomar 
la formación poliialenlaregión, suadministraciónestátrabajan 
doenlaadquisiión de escáneres 
parala Aduana y contar con uno 
de estos equipos en cada una de 
las fronteras. Implementarán 

cámaras de televigilancia con 
inteligencia aticial y esperan 
financiar la implementación de 
tecnología para el reten de Kon 
Aiken, Este puesto de control 
en un futuro podría contar con 
personalde Aduanas y PDI Estas pestiones se comenzarán a ea- 
lizar enla próximas semanas. 

"Eso nos permite tener un 
control del territorio mucho 
más amplio delo que tenemos”, 
declaró Fes 

Trabajo coordinado 
“Lo que aquí le estamos 

mostrando a la región es que 
los que estamos teniendo car- 
gos públicos estamos hoy día 
en una coordinación”, aseguró 
el diputado Carlos Bianchi, a 
quien en el último año se ha 
cercado a Radonich en temas 
de seguridad. Enseptiembrelo 
invitó a exponer a la comisión 
Obras Públicas, Transportes 

“Lo que aquí le estamos 
mostrando ala región 
es que los que estamos 
teniendo cargos públicos 
estamos hoy día en una 
coordinación”, aseguró el 
diputado Carlos Bianchi 
y Telecomunicaciones de la 
Cámara de Diputados sobre el 
proyeeto para que las policías tengan acceso al listado de pa- 
sajeros que llegan a Magallanes También se unieron, junto a 
Jorge Flle, en la solicitud de: 
Teriado regional para el 21 de 
septiembre. Al diputado se sumó al jefe comunal en anun 
ciar el Ainanciamiento de mil 
Paneles solares para familias 
Vulnerables afectadas por el 
alza de precio de aelectricidad. 

“A diferencia delas pasadas 
primarias en donde Bianchi e 
entregó el apoyo al socialista 
Christian Gallardo, en las 
recientes municipales man- 
tuvo un silencio sepuleral en 
materia municipal. 

Según el líder del Bianchis- 
mo, en elencuentro no sólo con- 
versaronsobre temas relativos 
ala seguridad, sinoque trataron 
algunos problemas sociales, 
económicos, sanitarios y de vi" 
vienda que aquejan alaregión. 
“Nuestra disposición es hoy día 
trabajar de manera coordinada 
y enfrentar complejos meses y 
años que vienen por delante”, 
enfatizó Carlos Bianchi 

La campana que dxibalza la recnperación de pecíentes que le ganaron alcáncer 

lá 
"Tocar la campana res veces 

en la Unidad de Radioterapia. 
simboliza el triunfo del cáncer 
y que “siempre hay luz al final deltánel” 

ste gesto simbólico no sólo 
representael cierre de naetapa 
dificil sino también elcomienzo 
de un huevo camino lleno de po 
siblidades y sueños por cumplir. “Nosotros tenemos la cam. 
pana desde hace un tiempo. Ya 
estabaen funcionamientoconla 
puestacamarcha de lamáquina, en julio de esteaño”,diola jeta 
dela Unidad de Radioterapia del 
Hospital Clínico de Magallanes, 
Evelyn San Martí. 

“La idea es que más de la 
mayoría de los pacientes que 
terminan su tratamiento toquen 
la campana tres veces, previo o 
posterior haber leído un texto. 
Esmuy important paranosatros 
ya que significa el término desu 
tratamiento. La mayoría de los 
pacientes e emociona, sus fami 

María Luisa Uribe junto l personal médico dela Unidad de Radioterapia del Hospital Clínic de Magallanes. 
lares también Elmovimientoes 
muy importante y estamos muy 
agradecidos por el beneficio de 
tener estacampana gracias aPro- 
Ject Bell”, indicó la profesional María Luisa Urbe tocó tres 

veces la Campana de la Espe- 
ranza, marcando elerocionante 
final de su tratamiento en la 
"Unidad de Radioterapia. 

"Pue bastante bonito el mo- 
mento. Este toque de campana   

úsimboliz el nal de una etapa 
y de todo un tratamiento. El 
proceso hasido excelente. Puros sieteparatodoel equipo. Buenas 
personas. Una linda amistad. Es Somo una famila para m0. 

AL recordar el inicio de su 
tratamiento, María Luisa dijo que 
estuvo enterapia conlos doctores 

y su mensaje ahora, parafuturos 
pacientes, es de mucho aliento. 

Los llamó tener mucha fe 
“A creer en Dios y, sobre todo, en sus doctores, que hacen ma: 
avila para uno, El cari que 
demuestran es fabuloso. Me voy 
muy contenta decadaunodeellos 
Mehanatendidocomouna familia 
más, como una hermana más”. 

Evelyn San Martín expresó 
su profundo agradecimiento a 
la agrupación Project Bell por la generosa donación dela cam- 
pana. “Un gesto que ha traído 
Alegría y esperanza a muchos 
pacientes oncológicos. Cada to- 
ue dela campana resuena con 
Ja fuerza de nuevos comienzos, 
recordándonos que, apesar delos 
desafios, siempre hay luzalfinal 
deltúnel Hoy, celebramosla vi- 
da larecuperación y elpoder de Ja comunidad que nos sostiene”.
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